



Claude Girard, Musée du ski des Laurentides - Laurentian Ski Museum

Claude Girard (1940-) intronisé en 2013

Claude Girard a été président de la Fédération québécoise de ski durant 5 ans dans les années 1970. Durant son mandat il a formé une équipe de ski pour l'élite québécoise; cette équipe portera le nom d'équipe du Québec. Elle a eu et a toujours un grand succès. Par la suite, toutes les provinces ont fait de même. À la fin des années 80, il devient vice-président du club de ski Mont-Tremblant, poste qu'il occupe durant environ 15 ans avant d'en devenir le président pour 4 ans. Il a aussi mis sur place le Circuit Molstar qui permettait à tous de participer à des épreuves compétitives dans un cadre moins rigide. Toujours actif pour le bien-être du ski, il demeure formateur pour les bénévoles/parents qui veulent travailler aux courses de ski alpin durant la saison.

Claude Girard (1940-), inducted in 2013

Claude Girard was president of the Quebec Ski Federation for 5 years in the 70s. It was during his mandate that the idea of an Elite ski team for Quebec was conceived. That team has since become known as the Quebec Ski Team. It had and continues to have great success. Shortly after the creation of the Quebec Ski Team all other provinces forming their respective provincial teams. Towards the end of the 1980s he became vice-president of Club de Ski Mont Tremblant a position he will keep for nearly 15 years before taking on its presidency for four years. He also set-up the Molstar Circuit which allowed anyone to participate in ski racing in a less serious environment. To this day, he remains active on the ski scene as coach for parents/volunteers who wish to work at ski races during the season.